



うさぎぐみだより



NO.8 R2. 12. 1

今年も残すところ、あと 1 か月となりました。舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じるこの頃。体調を崩しやすい季節なので、一人一人の様子に気を配りながら過ごしていきたいと思います。



お散歩だいすき

お散歩が大好きなうさぎぐみさん。「きょうおさんぽ〜?」と朝から尋ね、楽しみに待つ子どもたち。

リクエストに応じて出かけると「あ、かき!」「ちょうちょかわいいね〜!」と見つけたものを指さして教えてくれています。ある日のこと。以前、畑にあったカボチャがなくなっていることに気がついた子が「かぼちゃないね〜、だれがたべた?」と言うと、それを聞いていたお友だちが「せんせいたべた?」「ワンワン(が食べた)!」と想像してお話が展開していき、とてもかわいかったです。

また、最近は散歩車を降りて歩きたいという子ども増え、保育者と手を繋いで歩いたり、誘導ロープを握って歩いたりしています。



今後も天候が良い日には、お散歩を楽しみたいと思っています。

おねがい

寒くなり、厚着になりやすい時季ですが、保育室は空調をつけ温度調節をしています。よく動きあそぶ子どもたちは、温かい肌着や裏起毛の衣服では、汗をかいてしまうほどです。なるべく薄着を心がけていただけますようお願いします。



アイスクリーム屋さんだよ!

園庭のログハウスに入ると、コップに砂を入れて、「いらっしゃいませ〜、アイス屋さんで〜す!」と大きな声で呼びかける子どもたち。保育者が「チョコアイスください」と言うと「チョコアイスですね。おまちください!」と店員さんになりきる姿がとても微笑ましいです。冬の寒さにも対応しているようで「これはあったかいアイス!」と斬新なメニューもありました。また、お花紙を入れたビニール袋をカップにのせてアイスクリーム作りもしました。白や水色のさわやかな色のものや、ピンク・緑・青など様々な色を入れたカラフルなものなどおいしそうなアイスクリームが完成しました。自分で作った本物そっくりのアイスクリームを使ってごっこ遊びを楽しむ子どもたちでした。



12月

行事予定

- 2日(水) 身体測定
- 10日(木) クリスマス会
- 29日(火) 保育納め

